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 13 
Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, às quatorze horas, na sala do 14 

Diretor Administrativo Financeiro, 6º andar do prédio nas dependências do PREVIMPA, 15 

situado na Rua Uruguai, nº 277, nesta Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste 16 

Departamento, em sua ducentésima quadragésima reunião ordinária. Constatada a existência 17 

de quorum, compareceram os membros: Rodrigo Machado Costa, Presidente, Daniela Silveira 18 

Machado, Chefe da Unidade Financeira, Rogério de Oliveira e Tiago Iesbick, Economistas da 19 

Unidade de Investimentos, o Atuário da ASSEPLA, Dalvin Gabriel José de Souza e a 20 

Procuradora Municipal, Anelise Jacques da Silva. O Sr. Rodrigo, Presidente, inicia a reunião 21 

expondo a pauta: 1) Informes Gerais; e 2) Alocação dos novos recursos. O economista Tiago 22 

expõe que foi realizada uma compra de títulos públicos pré-fixados (LTN) de 23 

aproximadamente R$ 75 milhões com vencimento em 01/10/2015 a taxa de 12,81% a.a. e 24 

aproximadamente R$ 25 milhões com vencimento em 01/10/2016 a taxa de 12,97% a.a.. 25 

Explicita, também, que a compra destes títulos se dá como uma forma de garantir um 26 

rendimento superior a fundos DI ou IRF-M1 com segurança até 2015, ano em que surgirão 27 

boas oportunidades de compra de NTN-B. Após, o economista Rogério informa que no 28 

seminário da AGIP foi comentado que alguns municípios foram apontados pelo Tribunal de 29 

Contas do Estado pelo fato de o gestor não possuir a certificação CGA. O economista Tiago 30 

relata que a Unidade de Investimentos tem interesse de buscar canais que aumentem o 31 

conhecimento da área no que diz respeito à legislação, principalmente Direito Bancário, 32 

Comercial e Empresarial. Principalmente por existir uma ideia de iniciar projetos de FIPE em 33 

conjunto com outros RPPS e estes conhecimentos seriam imprescindíveis para tal. O 34 

presidente, Sr. Rodrigo, informa que é possível que esteja em votação a alteração da Lei 35 

Complementar 723/2014 referente à alíquota suplementar. Finalmente, fica encaminhado que 36 

a aplicação dos recursos que irão entrar no dia 09/01/2015 será decidida na reunião do dia 37 

08/01/2015. Não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, o Sr. Rodrigo declara encerrada 38 

a presente reunião às quinze horas, sendo lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, 39 

será assinada pelos representantes presentes: 40 

 41 

 42 

Rodrigo Machado Costa 43 

Presidente 44 

 45 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
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Daniela Silveira Machado      50 

Chefe da UFIN/PREVIMPA 51 
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Rogério de Oliveira                      Tiago Iesbick 56 

Economistas da Unidade de Investimentos  57 
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Dalvin Gabriel José de Souza    62 

Atuário ASSEPLA/PREVIMPA   63 
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Anelise Jacques da Silva 68 

Procuradora Municipal69 



 


